

La Corée du Nord commence le démantèlement du cosmodrome au nord-ouest de Sohae



Pyongyang, 24 juillet (RHC)- La République Populaire Démocratique de Corée a commencé le démantèlement de son cosmodrome de Sohae selon des images captées par satellite et diffusées aujourd'hui par des médias à Pyongyang.

Une dépêche du site numérique spécialisé 38 North précise que les images diffusées montrent le démantèlement de la structure de transfert montée sur des rails dans la plate-forme de lancement de l'installation , située au nord-ouest de la capitale nord-coréenne.

Ce site web montre aussi des photos d'autres activités de démantèlement du cosmodrome destiné aussi à des essais de moteurs de missiles balistiques .

Son existence a été connue à l'échelle internationale le 13 avril 2012 lorsque, depuis sa rampe, a été lancé un satellite pour célébrer le centenaire de la naissance du leader historique Kim Il-sung.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/167537-la-coree-du-nord-commence-le-demantelement-du-cosmodrome-au-nord-ouest-de-sohae>



Radio Habana Cuba